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議 会 全 員 協 議 会 会 議 録 
 

１ 開会の日時及び場所 

(1) 日   時  令和６年５月２０日（金）午前９時３０分開会 

(2) 場   所  清川村庁舎 ４階 住民センター集会室 

 

２ 議員現在総数  ８名 

 

３ 出 席 者 

(1) 出 席 議 員  細野洋一議長・山本雅彦副議長 

（８名）    城所英樹議員・藤田義友議員・笹原和織議員 

細野賢一議員・落合美和議員・小林大介議員 

(2) 理 事 者 側  岩澤吉美村長・川瀬久弥副村長 

 【政策推進課】 岩澤勲課長・櫻井孝之副主幹 

 【税務住民課】 杉山洋正課長・細野輝久主幹 

 【村づくり観光課】 村上貴史課長・朝倉義則副課長 

(3) 事務局職員   井上竹夫議会事務局長・佐藤周平副主幹 

 

４ 欠 席 議 員  なし 

   

５ 傍  聴  者  なし 

 

６ 案   件 

(1) 新たな経済に向けた給付金・定額減税について 

(2) 道の駅「清川」の指定管理の経営状況について 

(3) 宮ヶ瀬地区公共施設等の指定管理の経営状況について 

(4) 地域活性化起業人制度の活用について 

(5) 東海大学（亀岡ゼミ）との共同研究について 

(6) 令和６年度６月補正予算（案）について 

(7) その他 

 

７ 経   過 

◎ あ い さ つ  ① 細 野 議 長 

② 岩 澤 村 長 

◎ 案 件 

  （1）新たな経済に向けた給付金・定額減税について 

・資料 1 により、税務住民課 細野主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・笹原議員 
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     低所得者世帯給付金の対象世帯推計についてお聞きしたい。 

    ・細野主幹 

     ①が４４世帯、②が３０世帯、③が６世帯と推計しております。 

 

（2）道の駅「清川」の指定管理の経営状況について 

        ・資料２により、村づくり観光課 朝倉副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田議員 

     駐車場に進入禁止と書いてあるのに、構わず駐車している来訪者がいる。

分かりにくいから駐車するのではないか。黒字なので交通整理員を１名置

いて対応した方が良い。 

    ・村上課長 

     出荷者会議において、停めにくいとの話もいただいており、道の駅にも

依頼をしているところであります。店員で対応することが難しいほか、専

用の職員も置けていない状況でありますので、道の駅にも適切な指導を行

ってまいります。 

    ・笹原議員 

     デジタルサイネージの件ですが、道の駅の施設として導入した場合でも、

必要経費の上限に関係してしまうのか。 

    ・朝倉副課長 

     必要経費にあたります。 

    ・村上課長 

     ふるさと納税ですが、現在は、ＱＲコードを読み取って納税できる方法

など、新たなものが出てきています。また、返礼品は村で作られたものに

限定されますので、道の駅でふるさと納税対象品が分かる商品配置が必要

となりますので、今後検討していきたいと考えております。 

 

  (3) 宮ヶ瀬地区公共施設等の指定管理の経営状況について 

    ・資料３により、村づくり観光課 朝倉副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・なし 

 

  (4) 地域活性化起業人制度の活用について 

    ・資料４により、村づくり観光課 村上課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田議員 

     業務内容が書いてあるが、村で最低限できることを充実していった方が

良いと思うが。予算が来たから実施するではなく、村で良く考えていかな

いといけない。 
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    ・村上課長 

     村としましても、１年で５つつの項目を全て計画的に行うのはハードル

が高いと感じています。しかし、民間企業とのパイプを広げていきたい。

また、１年後にはその成果などもしっかりとまとめていきたいと考えてお

ります。 

    ・笹原議員 

     現在もこの制度を１件活用していて、新たにコンサルにお願いしていく

とのことであると思うが、この金額で依頼することは安価であると理解し

ますが、勤務実態が気になるのと、成果についても議会に定期的に報告す

る考えはないのか。 

    ・村上課長 

     村では、週３回の勤務を想定しております。勤務先は清川村役場に来て

いただく。また、成果については、このコンサルから月１回の報告をもら

うこととしています。議会にも報告できる部分について定期的に報告をさ

せていただきます。 

    ・川瀬副村長 

     コンサル業務だけではなく、マッチングが１番重要になってくるので、

そこのノウハウが必要になります。まずは、成果が見えやすい企業版ふる

さと納税であると思っています。 

    ・細野議長 

     成果については、議会全員協議会において報告していただけるというこ

とでよろしいですね。 

    ・村上課長 

     はい。 

 

  (5) 東海大学（亀岡ゼミ）との共同研究について 

    ・資料５により、政策推進課 岩澤課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田議員 

     これは大事なことである。特に東海大学は学生が多いので、村のことを

良く知っていただけば、村の人口増にも繋がる可能性があるのでよろしく

お願いしたい。 

    ・笹原議員 

     観光のプロモーションで、このような関係を作るということであると思

いますが、一体的に大学連携を進めることは、村の分析が進んでいくと思

うので、そういった広角での連携も視野に入れていただきたい。 

    ・岩澤課長 

     現在、村のＨＰでもインスタグラムを掲載していて、是非ご覧いただけ
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ればと思います。今回の切り口は観光ですが、今後色々な角度から連携を

図っていきたいと考えております。 

 

  (6) 令和６年度６月補正予算（案）について 

・資料６により、政策推進課 櫻井副主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・なし 

 

  (7) その他（理事者側から） 

    ・第４次清川村総合計画の令和６年度実施計画について本日机上に配布さ

せていただきました。後ほどご確認ください。 

 

(6)-1 その他（議員から） 

     ・特になし 

 

(6)-2 その他（議長から） 

     ・特になし 

 

◎   閉   会  細野議長 

 

８ 閉 会 の 日 時  令和６年５月２０日（月）午前１０時２５分閉会 


